

JEUNESSE, POLITIQUE DE LA VILLE: Prox Raid Aventure à Cavaillon le 12 octobre

L'association Raid Aventure organise la 3ème édition du Prox Raid Aventure. Cette manifestation sportive et citoyenne encadrée par des policiers bénévoles a pour objectif d'améliorer les relations entre les jeunes et les forces de sécurité.

Publié le 10/09/2024 – Mis à jour le 16/09/2024



©Photothèque LMV

Où ?

Au programme

Cette année encore, participez gratuitement à des animations sportives autour de sports collectifs, de l'escalade, du BMX, de la boxe, du self-défense et de l'initiation aux premiers secours.

Policiers et jeunes ont une occasion de dialoguer ensemble, répondre aux interrogations réciproques, et ainsi lever les malentendus.

